



La commune de Mies met au concours :

La location de l'Auberge de la Couronne

Celle-ci se situe sur la Côte, au cœur du village de Mies,

à mi-chemin entre Genève et Nyon (à 1 km de la Route Suisse).

Rénovée il y a 5 ans, l'Auberge de la Couronne est équipée d'une cuisine moderne professionnelle. Le cadre est accueillant et chaleureux, idéal pour une restauration traditionnelle du terroir mais également pour une restauration à thème.

L'établissement se compose de :

- Un café de 30 places
- Un restaurant de 50 places
- Une terrasse de 40 places
- Places de parc réservées
- 12 chambres

Merci de faire parvenir votre candidature avec documents usuels à :
greffe@mies.ch , délai au 10 octobre

Ouverture prévue le 1^{er} novembre 2022 ou à discuter